



Etwa 50 Teilnehmer hatten das Dreieicher Schwimmbad für sich allein.

Foto: p

SG Dreieich feiert Vereinsbestehen

40-Jahr-Feier im Hallenbad

Dreieich (red) – Unlängst feierte die SG Dreieich ihr 40-jähriges Bestehen. Damit ist die Schwimmgemeinschaft, bestehend aus den Schwimmabteilungen des SV Dreieichenhain, TV Dreieichenhain und der TG Sprendlingen, genauso alt, wie die Stadt Dreieich.

In den vier Jahrzehnten ihres Bestehens haben die Schwimmer an unzähligen internationalen und nationalen Wettkämpfen teilgenommen. Unter anderem wurden einige Deutsche-, Süddeutsche-, Europa- und Weltmeister-Platzierungen erreicht. Höhepunkt 2017 war die „40-Jahre-Party“ im Hallenbad Sprendlingen, das extra für diesen Abend von der SG Dreieich angemietet worden war. Das gesamte Hal-

lenbad stand ab 19.30 Uhr den etwa 50 Gästen zur alleinigen Nutzung zur Verfügung. Nach einer kurzen Begrüßung im Foyer durch Thomas Köpp, Trainer und Abteilungsbeauftragter der Schwimmabteilung des SVD, der auch für Planung und Durchführung der Veranstaltung verantwortlich war, nahmen die Teilnehmer das Hallenbad in Beschlag. Der Bistrobereich und das Kleinkinderbecken waren dekoriert und es lag ein Gästebuch aus, in dem sich jeder Teilnehmer eintragen konnte. Besonderes Interesse fanden auch die an der Wand aufgehängten Abteilungs-T-Shirts aus vier Jahrzehnten. Ein großer Anziehungspunkt war die „Familienrutsche“, die während des gesamten Abends

stark frequentiert wurde. Unter anderem wurde sogar ein „Wettrutschen der Erwachsenen“ durchgeführt, was für eine ausgelassene Stimmung bei allen Teilnehmern sorgte. Bei den Gästen kam besonders gut an, dass die neue Blocksauna in Betrieb war und benutzt werden konnte.

Auch „Spiel und Spaß im großen Becken“ kam gut an. Sämtliche Wasserspielsachen wurden hier vom Hallenbad zur Verfügung gestellt und von den Kindern und Jugendlichen, aber auch von vielen Erwachsenen, mit Begeisterung ausprobiert. Ein besonderes Flair verbreitete die wechselnde Unterwasserbeleuchtung, die das Schwimmerbecken stimmungsvoll in den unter-

schiedlichsten Farben präsentierte. Umrahmt wurde das ganze von Disco-Musik aus den vergangenen 40 Jahren.

Die SG Dreieich bietet aktuell verschiedene Kurse an. Unter anderem Nichtschwimmerkurse sowie Kinder- und Erwachsenenschwimmen. Es gibt eine Wettkampf-Gruppe, die das ganze Jahr über an verschiedenen Wettkämpfen und Meisterschaften teilnimmt. Ein weiteres Angebot für Erwachsene sind die Aqua-Fitness-Kurse, die immer donnerstagabends stattfinden. Interessierte können sich an Thomas Köpp wenden; ☎ 06074 7288885, E-Mail: SG-Dreieich@t-online.de. Weitere Informationen gibt es unter www.sv-dreieichenhain.de.